

## **Assemblée Générale des Amis d'Aignay et Alentours**

**samedi 26 octobre 2024**  
**mairie d'Aignay-le-Duc**

Membres du conseil d'administration présents : Chantal Gyulay, Patrick Degoix, Odette Jullien, François Piélin, Dominique Lagoutte. Les autres membres étant excusés.

Compte tenu des nombreux pouvoirs reçus et conformément aux statuts, l'assemblée peut délibérer.

### **Rapport moral**

La présidente a accueilli les participants, notamment la conseillère départementale Valérie Bouchard. Elle a excusé les personnes qui ne pouvaient être là. Puis elle a donné la parole à Dominique Lagoutte qui a présenté le bilan des activités à l'aide d'une projection de photographies.

Le thème de l'année étant l'insolite, une dizaine de manifestations nous a permis de le décliner.

Elle a commencé l'exposé en donnant quelques chiffres : 10 activités, 800 participants, près de 130 adhérents, 2 750 visites du site, 176 abonnés à la lettre d'info, 516 amis sur Facebook ...

Retour sur le bulletin n°34 préparé par Patrick Degoix, dont le contenu est toujours intéressant.

Puis elle est revenue sur la monographie d'Etalante préparée par Christian Bay et Dominique Lagoutte. C'est une actualisation de la présentation du village, richement illustrée dont les ventes ont démarré en flèche puisqu'il a fallu un retraitage.

L'avancement de l'archivage sur le cloud a été précisé, près de 11 000 fichiers sont stockés. Il y a encore de la place.

Les lectures nomades, rendez-vous de l'hiver, se sont tenues d'abord à la mairie d'Aignay puis chez des hôtes où l'on a été bien reçu. Merci à Myriem Kaddachi et à Philippe Bertrand qui nous font partager leurs textes.

Une conférence sur les métiers de l'air à Etalante : Alix Dudouet, François Piélin et Guy Lessage ont expliqué les métiers de pilote et de mécanicien en aéronautique. Il y avait de nombreux jeunes qui ont posé beaucoup de questions.

La chorale Singall Music de Dijon a donné un concert de Gospel à l'église d'Aignay, plus de 110 spectateurs. Une bonne ambiance chaleureuse.

Direction la Cassotte où Mylène nous a présenté sa technique pour obtenir de la gelée royale avec ses ruches. Le repas tiré du sac s'est déroulé chez Francine, à cause d'une forte pluie. L'après-midi, découverte des Tiny Houses, ces petites maisons sur roues, une à la Cassotte et une au Pré su Soult.

Le groupe Impertinences a donné un concert de musique baroque en l'église de Beaulieu.

Les musiciens venant de Genève étaient en résidence chez Chantal Vignier à Beaunotte.

Cap sur Meulson, après une petite randonnée, Alain Gelot a présenté le tumulus, et sa mise en valeur. Puis visite de deux lavoirs et de l'église. Pot de l'amitié offert par Mme la maire, Mme Goustiaux.

L'exposition « Vous avez dit insolite ? » s'est déroulée à la salle polyvalente de Minot que nous prête la municipalité en attendant la réfection de celle d'Aignay. Vingt-cinq exposants ont partagé leurs imaginaires à travers leurs réalisations insolites.

Nous avons présenté nos publications sur les quais de la Seine à Billy-les-Chanceaux avec les bouquinistes du Festival de Seine.

Visite à Darcey au moulin de la Serrée, avec Damien Boudier et son univers particulier. Puis Gissey-sous-Flavigny, pour voir l'église et le château, avec le déjeuner à la Petite Grange. On a continué par la découverte de la Douix et l'ermitage de Sitio.

Nous avons co-organisé la journée de la Fée Greg à Etalante où des faits étranges se déroulaient. Après une enquête à travers le village on a pu conclure un pacte avec la fée près de la source à la Coquille. La soirée s'est poursuivie à la salle des fêtes à cause de l'orage et Fredo Bretelle a animé le final et la soirée avec son accordéon. La commune et quatre associations avaient participé à cette journée qui a attiré plus de 130 personnes.

Beau succès pour le spectacle de magie d'Alice qui est championne de France de magie 2022. 90 personnes dont beaucoup de jeunes.

Pour les journées du patrimoine, nous sommes allés à Villaines-en-Duesmois, Saint-Marc-sur-Seine et Etalante. Yannick Baudey et Antoine Cuenet ont dévoilé le mystère des cloches qui habitent nos clochers. Il y avait aussi une présentation de chaque église.

Ce fut l'occasion de remercier toutes les personnes qui se sont impliquées dans la préparation et la réalisation de toutes ces activités. Et notamment la commune de Minot qui a accueilli plusieurs de nos manifestations.

Quelques infos ont été données sur le devenir de la Maison de l'eau à Aignay puisque l'association fait partie du groupe à l'origine du projet. Des contacts ont lieu entre la commune et le Parc national de forêts qui pourrait s'en occuper et l'utiliser.

## **Rapport financier**

François Piélin présente les recettes et dépenses pour les différentes activités :

le total des recettes se monte à.....	7 711.06 €
le total des dépenses à .....	5 929.95 €
résultat de l'exercice.....	1 781.11 €

Le bilan s'équilibre à 17 275.15 €

117 cotisations reçues au 10 octobre (arrêt des comptes).

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

Celui-ci est en excédent grâce aux ventes du fascicule sur Etalante. On a remercié tous les intervenants. La cotisation a été maintenue à 15 euros.

Il n'était pas prévu d'élections cette année, mais l'assemblée a validé la promotion de Dominique Lagoutte au poste de vice-présidente qu'elle occupera avec Patrick Degoix.

### **En prévision**

Pour l'avenir, Cyril Duc, qui a filmé les aventures de la fée Greg, prépare une vidéo pour la fin de l'année. On pourra la réserver auprès de lui. Les tarifs seront de 8 € pour la boîte « La fée Greg fait son cirque » ou la boîte « Affaire de l'ermite, à vous de juger » et de 10 € pour les deux.

La présidente a proposé le thème pour la prochaine saison : « Collections Passion ». L'exposition fera la part belle aux collections en tout genre, divers exemples ont été proposés. On a tous des collections et l'on devrait trouver des choses surprenantes et intéressantes. On envisage aussi des sorties pour aller voir des collections qui ne peuvent pas être déplacées.

Des contacts ont été noués pour des conférences sur les collectionneurs et l'évolution de la médecine.

On envisage aussi des spectacles. La fée Mélusine pourrait faire son retour.

La reprise des lectures nomades débutera le 29 novembre à la bibliothèque d'Etalante, puis elles se feront chez des particuliers les mois suivants. Les lieux seront communiqués après inscription.

Pour toutes ces prochaines activités un sondage est prévu afin de vérifier l'efficacité de notre communication.

Nous avons terminé par le futur bulletin, le responsable Patrick Degoix est preneur d'articles, textes historiques, descriptions, souvenirs. Des éléments qui méritent de passer à la postérité. L'association archive ses documents dans le cloud, et ses publications sont déposées aux archives nationales et départementales.

Après avoir remercié tous les intervenants, et dialogué avec les personnes présentes, la séance a été levée.

L'assemblée s'est retrouvée autour d'un verre de l'amitié offert par l'association.

La présidente  
Chantal Gyulay

La secrétaire  
Odette Jullien